

# Iwakuni City Topics

## まちの話題

### 消防出初式



1月12日、横山河川敷運動公園で消防出初式が開催されました。寒空の下、各地域の消防団員ら約900人が参加し、今年1年の安全を願いました。式典では功績のあった消防団員の表彰が行われ、式終了後は錦帯橋下河原に場所を移し、多くの観客が見守る中、鈴割りや一斉放水が行われました。

消防出初式は、防災意識の向上や消防団員の士気の高揚を図る目的で毎年開催されています。





## 松野明美さんの マラソン人生

12月1日、本郷ふるさと交流館で「地域文化講演会」が開催されました。元マラソン選手の松野明美さんが講演し、オリンピックランナーになるまでの体験談や家族についての話をしました。「全てにおいて周囲のサポートがあったからこそ！感謝」と語り、笑いあり、涙ありの講話に会場からは惜しみない拍手が送られました。



## 自慢の演目を披露！生涯学習発表大会

12月8日、美川コミュニティセンターで「第29回美川町生涯学習発表大会」が開催されました。今年は新たに琴や尺八、フラダンスなどの演目も加わり、会場は大いににぎわいました。

最後は「開催30回の節目を迎える来年の大会も、元気な姿でまたお会いしましょう」と笑顔で締めくくられました。

## Iwakuni City Topics | まちの話題



## 育てたお米でおいしいお餅作り

12月16日、錦清流小学校の5年生が実習田で収穫した餅米で、餅つきの体験をしました。この授業では田植え、稲刈りを経験し米作りの過程を学び、地域の自然や生活の営みを学習しました。14人の児童たちは保護者や地域の人に教わりながら、重たいきねでお餅をつき、慣れない手つきで丸めていました。



## サンタさんから うれしいプレゼント

12月4日、ハーモニーみわで「楽しいクリスマス会」が開催されました。参加した親子らは各地域で交流活動を行っているマーガレットクラブの人たちと一緒にクリスマスソングを歌ったり、パネルシアターを楽しんだりしながら交流を深めました。会の終わりにはサンタが登場し、子供たちにプレゼントを手渡しました。



## 新しい年を迎える 生け花教室

12月17日、玖珂総合センターで毎年恒例の「生け花教室」が開催されました。

今年も手島文子先生の指導の下、参加者は竹を切って作られた花器に、縁起が良いとされる南天やロウ梅、松、葉ボタンなどの正月の花を思い思いに生けました。

厳かな正月にふさわしい、すてきな作品が出来上がりました。



## クリスマスに火災予防を願って

12月24日、市役所の中庭えんがわコートで「クリスマスにコンサート」が開かれました。音楽を楽しみながら火災予防について考えてもらおうと、毎年、岩国地区消防音楽隊が演奏しています。今年はいくろいそ保育園と一緒に演奏し、多くの来庁者に園児のかわいい歌声やすてきな音楽を届けました。



## 三世代仲良く、しめ縄作り

12月24日、周東南福祉会館で「三世代交流しめ縄作り教室」が開催され、幼児から大人まで36人が参加しました。南ことぶき会会員の指導の下、真剣に作業を行いながら、個性ある立派なしめ縄を完成させました。参加者は日本の伝統に触れるとともに、手作りの良さを実感しながら交流を楽しみました。



## ペンギンさん ふわふわ温かいね！

12月22日、マイクロ生物館でペンギンについて学ぶクリスマス特別講座が開催されました。宮島水族館から来た本物のペンギンと触れ合うことができ、ふわふわで温かい感触に参加者はみんな笑顔になっていました。ペンギンのひみつ講座では、飼育員からクイズを交えたペンギンの話を聞き、楽しい時間を過ごしました。